



Confederazione Mondiale Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice  
Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B 00165 Roma  
Tel.06/63.56.92 Fax 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exallievfma.org

Rome, 19 mars 2020

Prot. 160

"Restez unies, aidez-vous comme des sœurs"  
Don Rinaldi

Chères Anciennes/chers Anciens Elèves des FMA,

Dans l'ADN de l'Association des Ancien/nes Elèves des FMA, il y a une forte invitation à l'Union. Je voudrais réfléchir avec vous sur ce petit mot pour célébrer le 112e anniversaire de la fondation du périodique pour en comprendre le sens qu'il avait dès le début de sa fondation et la richesse qu'il nous offre encore aujourd'hui.

Oui, l'Association a été créée pour convoquer, pour se rencontrer entre personnes ayant la même expérience de l'Institut et de la «famille», pour se souvenir, agir, rêver ensemble; de plus, pour s'entraider réciproquement et répondre aux besoins des autres. En fait, les anciennes élèves «fondatrices» de l'Association s'étaient rencontrées déjà à ce moment-là, pour ratifier la joie et le besoin de se retrouver, de se sentir en famille.

Dès le début, Don Filippo Rinaldi déclarait: «Et si vous le voulez, un jour, le monde admirant votre union dans la foi et l'entraide réciproque s'exclamera comme les païens s'exclamaient parfois en observant la charité mutuelle des premiers chrétiens: seuls les chrétiens savent s'aimer de cette façon ». Quel grand et beau rêve votre fondateur a fait pour vous! Quel défi et quel engagement fort en ce temps si demandeur de ce qui est fondamental pour la vie de chacun: l'amour.

Aimer est l'essence de Dieu Trinité, et si nous sommes «ensemble» - comme les Trois Personnes - c'est pour mieux aimer et de plus en plus ... Nous sommes appelé/es à cela et vous y êtes appelé/es, vous, nos chers/chères Ancien/nes Élèves. Là où vous êtes et agissez, retrouvez-vous comme une famille toujours ouverte et accueillante pour faire le bien. Don Rinaldi ne vous a pas appelé/es en tant que groupe, centre, club, mais en tant qu'**Union**. Union qui fait l'union; «Espace», où chacun/e se sent comme chez soi prêt/e à donner et à recevoir parce que vous êtes tous/toutes héritiers/héritières du même charisme, celui qui fait de vous une *famille*. Ce sens d'appartenance, lié au désir de partage et à l'esprit de solidarité, est le sceau qui vous distingue. C'est le fil conducteur d'une mission commune, d'un apostolat social, d'un service généreux qui aide le cheminement personnel et celui des autres vers une prise de conscience toujours plus grande d'appartenance à une grande famille mondiale, la Famille Salésienne.

Vous êtes appelé/es à être une *prophétie* dans une société individualiste et autoréférentielle, fermée dans ses propres intérêts égoïstes, presque inhumains. Elle représente pour vous un engagement à revenir aux valeurs reçues afin de vous soutenir mutuellement en étant de *bon/nes chrétien/nes et honnêtes citoyen/nes*, en se rappelant que « si vous voulez aller vite, allez seul, si vous voulez aller loin, allez avec les autres ».

Joyeux anniversaire, également de la part de Sœur Maria Luisa Miranda, pour ce nouvel anniversaire de fondation!

Je reste unie à vous tous/toutes et je vous porte toujours dans mes prières. Avec beaucoup d'affection

Sœur Gabriela Patiño O.  
Déléguée Confédérale